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为什么有些股票跌的时候很惨~股票为何跌的这么惨？-股
识吧

一、请问从去年开始股票为什么跌的很惨？

这是因为：07年9月主力就已拉高出货为主，主力资金不会在轻易入市的.这需要时
间和空间.想想2年的牛市已经能够涨了很多了.7.65倍，个股涨10倍以上的很多了，
不要想有什么10的牛市，主力也是以获利，为目地的. 08年就是下跌趋势，中途出
现反弹是很正常的，不要反弹一来，就认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆
这个牛市，是怎样启动的，启动的原因是什么，最宗达到什么目的，我理解2年的
牛市，市场大量的融资，发行大盘股，法人股减持，这都需要资金，试想一下，要
是在熊市能发这么多大盘股么?肯定不能，每发一个就会很快的跌破发行价的，那
就达不到融资的目的.所以必须发动一个很大的行情，为融资铺平道路. 现在该发的
基本都发完了，股票也涨了很高了.主力没有理由不出局兑现，想想48元，是谁在
买，是散民.最后买单的都是散民. 以上个人看法，谨慎采纳

二、请问从去年开始股票为什么跌的很惨？

这是因为:07年9月主力就已拉高出货为主,主力资金不会在轻易入市的.这需要时间
和空间.想想2年的牛市已经能够涨了很多了.7.65倍,个股涨10倍以上的很多了,不要想
有什么10的牛市,主力也是以获利,为目地的.08年就是下跌趋势,中途出现反弹是很正
常的,不要反弹一来,就认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛市,是怎样启
动的,启动的原因是什么,最宗达到什么目的,我理解2年的牛市,市场大量的融资,发行
大盘股,法人股减持,这都需要资金,试想一下,要是在熊市能发这么多大盘股么?肯定
不能,每发一个就会很快的跌破发行价的,那就达不到融资的目的.所以必须发动一个
很大的行情,为融资铺平道路.现在该发的基本都发完了,股票也涨了很高了.主力没有
理由不出局兑现,想想<中国石油>48元,是谁在买,是散民.最后买单的都是散民.以上
个人看法,谨慎采纳

三、为什么我的股票跌的这么惨哦？

不光是你的，90%都被套了！ 大幅下跌主要原因来自于周边市场的不良因素，英国
，法国，德国在昨天晚上收盘分别下跌了5.48%；
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6.83%；
7.16%。
大盘前期有个最低参考点3563.54。
个人认为不会跌入那么深，最低会在4450点左右。
目前大盘还需要2~3天来调整恢复周边市场带来的不良因素和国内的利空消息，还
有估值偏高的问题。

四、股票为何跌的这么惨？

一次一次的救市失败，一次一次的创新低，使股民失去了信心，大量的卖出手中的
股票导致跌得那么惨．

五、为什么我的股票跌的这么惨哦？

不光是你的，90%都被套了！大幅下跌主要原因来自于周边市场的不良因素，英国
，法国，德国在昨天晚上收盘分别下跌了5.48%；
6.83%；
7.16%。
大盘前期有个最低参考点3563.54。
个人认为不会跌入那么深，最低会在4450点左右。
目前大盘还需要2~3天来调整恢复周边市场带来的不良因素和国内的利空消息，还
有估值偏高的问题。

六、股票为什么跌的这么惨???

经过前期大幅下跌，A股市场系统性风险已得到一定程度释放，目前A股价值已被
低估。
在奥运会之前股市将逐步回稳，但受中报业绩及经济增长、通胀压力、海外因素等
预期不明朗影响，市场难以有趋势性价值回归行情。
在三季度末，股市有望展开趋势性上涨行情，踏上价值回归之路，上证指数估值中
枢将回升到3700点以上区域。
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七、为什么股市跌的这么惨???

因为大的资金出逃.大盘必须接近主力最底成本,才会止稳,从月线看,主力在4800以上
就开始拉高出货了,时间就是07年8月.主力最低成本在3000~2500这个区间,只有逼近
这个位置,主力才考虑进场做反弹,但是不是上升行情,就是反弹对待,只有反弹后在次
碰到4800附近,是否能够有效的站稳30周均线,才能判断是不是新的上升趋势,(盘面上
会产生新的热点),如果不能有效的站稳30周均线,那就是主力,不看好后市熊市开始,
再次下跌,2500必破.想想2年的牛市已经能够涨了很多了.7.65倍,个股涨10倍以上的很
多了,不要想有什么10的牛市,主力也是以获利,为目地的.08年就是下跌趋势,中途出现
反弹是很正常的,不要反弹一来,就认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛
市,是怎样启动的,启动的原因是什么,最宗达到什么目的,我理解2年的牛市,市场大量
的融资,发行大盘股,法人股减持,这都需要资金,试想一下,要是在熊市能发这么多大
盘股么?肯定不能,每发一个就会很快的跌破发行价的,那就达不到融资的目的.所以
必须发动一个很大的行情,为融资铺平道路.现在该发的基本都发完了,股票也涨了很
高了.主力没有理由不出局兑现,想想<中国石油>48元,是谁在买,是散民.最后买单的
都是散民.以上个人看法,谨慎采纳

八、为什么A股跌的那么惨

利空有：新股发行不断，大小非减持，资金入港，中小板创业板泡沫化严重，去杠
杆和资金监管受限制。
指数的小跌是建立在以上证50为首的超级大蓝筹暴涨的基础上的，道理很简单，就
那一池水，大蓝筹的水桶里装的多了，其余的个股自然水少了，钱就是水，钱少了
，股价自然跌跌不休。
这也就是所谓的二八分化，哦不对，应该叫一九分化。
当然，有部分国家调控的原因，呵呵
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